

EL CABALLITO

Sheinbaum llevará su informe alcaldía por alcaldía

:::: Nos platican que luego de que la jefa de Gobierno capitalina, **Claudia Sheinbaum**, ofrezca un mensaje por el cuarto año de administración ante el Congreso local (que ya no será el 17 de septiembre, sino el 7 de octubre), realizará una gira por las 16 alcaldías para presentar su informe ante los habitantes. El ejercicio no es nuevo, pues nos recuerdan que en mayo pasado, doña Claudia recorrió las demarcaciones para celebrar los resultados de la consulta de revocación de mandato presidencial y también lo que pasó con la reforma eléctrica. Eso sí, nos dicen que si bien es un ejercicio de rendición de cuentas, también es buena oportunidad para movilizar a los simpatizantes, y más en estos tiempos de *corcholatas* presidenciales.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

lo que pasó con la reforma eléctrica. Eso sí, nos dicen que si bien es un ejercicio de rendición de cuentas, también es buena oportunidad para movilizar a los simpatizantes, y más en estos tiempos de *corcholatas* presidenciales.

Aprovecha el viaje en el Trolebús Elevado

:::: Ningún funcionario del Gobierno de la Ciudad de México quiere perder la experiencia de ser de los primeros en subirse al Trolebús Elevado. Nos cuentan que ayer, la subsecretaria de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública, **Dunia Ludlow**, aprovechó el recorrido con medios de comunicación, organizado por la Secretaría de Movilidad, para darse una vuelta. Nos dicen que tanto fue su encanto que presumió en sus redes sociales este paseo.



Dunia Ludlow Deloya

¿Qué otros funcionarios aprovecharán estos recorridos de prueba para tomarse la foto?

La presencia de Higinio en el informe de Del Mazo

:::: Nos hacen ver que el senador morenista **Higinio Martínez Miranda** —y quien buscaba ser el candidato de ese partido para pelear por la gubernatura mexicana en 2023, pero perdió ante **Delfina Gómez**—, estuvo muy afable durante el Quinto Informe de Gobierno del priista **Alfredo del Mazo Maza**, a quien saludó de mano, pues estaba en primera fila, a lado del líder de la bancada de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**. Pero después, nos dicen, aprovechó para tomarse fotos con la aspirante a la candidatura para contender por el PRI en 2023, la secretaria de Desarrollo Social, **Alejandra del Moral**. Por la tarde, don Higinio mandó un comunicado señalando fallas y lagunas que encontró en el informe del gobernador mexicano.



Higinio Martínez

después, nos dicen, aprovechó para tomarse fotos con la aspirante a la candidatura para contender por el PRI en 2023, la secretaria de Desarrollo Social, **Alejandra del Moral**. Por la tarde, don Higinio mandó un comunicado señalando fallas y lagunas que encontró en el informe del gobernador mexicano.